

<涼風の活動状況>



【曜日別対抗輪投げ選手権】

新型コロナウイルスの影響により多くのイベントが中止されています。毎年3月に参加している市民輪投げ大会も中止となってしまいましたが、涼風での曜日別対抗輪投げ選手権は熱く開催！

優勝チーム&個人優勝者には今を時めく薬用石鹸を贈りました！



【大人の塗り絵コンテスト】



T様の3度目の挑戦となった『大人の塗り絵コンテスト』、前回に続いて2次選考通過されました！

これまでの入賞作品を研究し、本体の塗り絵以外に背景も加筆。他の入賞作品と比べて遜色はなかったのですが、惜しくも入賞はならず…

ご本人の希望で作品をハガキに印刷し、ご友人にお手紙を出されたそうです。

提出した瞬間は「もう二度とやらない！」と仰るのですが、結果が届くと「また来年やってみようかな…」。来年こそ目指せ入賞！

【リハビリ成果発表会】

M様による『中央線ひとり旅』という発表会を行いました。元々はいちごえ会（高次脳機能障害者小金井友の会）での企画でしたが、こちらもコロナウイルスの影響で中止となったため、涼風内のご利用者に向けて行うことに。担当ケアマネや友の会の看護師さんも来てくれました。

午後の活動時間に台本読みを何度も練習し、本番当日は緊張した様子もなく、ご利用者様から「Mさんのことをとてもよく知ることができた」「聞きやすかった」など大好評でした！

【最近の昼食風景】

3密を避けるため、食事は1テーブル3人程度で2部屋に分けてとっています。何だか寂しい気もしますが、皆様「こういう時期だから」と理解して下さっています。

